

DIRECTIVES EN CAS D'INTEMPÉRIES

SIGNAUX D'ALERTE AUX TYPHONS

SIGNAUX D'ALERTE AUX CYCLONES TROPICAUX	HEURE D'ACTIVATION DU SIGNAL	DIRECTIVES
Signal d'alerte de Cyclone Tropical No. 1 	à tout moment	L'école fonctionne normalement sauf avis contraire.
Signal d'alerte de Cyclone Tropical No. 3 	à tout moment	Les classes suivantes sont suspendues: - Petite Section - Moyenne Section - Nursery - Reception Les autres classes fonctionnent normalement. <i>Remarque : Si le signal est déclenché alors que les élèves sont déjà à l'école - les élèves de maternelle restent au LFI jusqu'à ce qu'ils puissent rentrer chez eux en toute sécurité (Cela peut être à la fin de la journée scolaire).</i> Toutes les autres classes fonctionnent normalement.
Signal d'alerte de Cyclone Tropical No. 8+ (Typhoon 8 ou supérieur) 	à tout moment	Tous les cours sont suspendus. Protocoles de fermeture temporaire en vigueur.
Le signal No. 8 est remplacé par signal le No. 3	Avant 5h30 du matin	Les classes suivantes restent suspendues: - Petite Section - Moyenne Section - Nursery - Reception Les autres classes reprendront sauf si une suspension pour la journée entière est annoncée par l'EDB.

SIGNAUX D'ALERTE AUX PLUIES FORTES

SIGNAUX D'ALERTE AUX FORTES PLUIES	HEURE D'ACTIVATION DU SIGNAL	DIRECTIVES
Pluie Forte "Code Ambre" 	à tout moment	L'école fonctionne normalement sauf avis contraire.
Pluie Forte "Code Rouge / Code Noir" 	Avant 8h00 du matin	Toutes les classes sont suspendues. Les élèves ne doivent pas quitter leur domicile. Les élèves arrivés à l'école doivent y rester jusqu'à ce qu'ils puissent rentrer chez eux en toute sécurité. Protocoles de fermeture temporaire en vigueur.
	Après 8h00 du matin	L'école continue à fonctionner jusqu'à la fin des heures de classe normales. L'école doit s'assurer que les conditions sont à nouveau sécurisées, avant de permettre aux élèves de quitter les établissements. Départ des élèves pendant une "pluie noire": Aucun élève ne sera autorisé à quitter l'établissement et les services de bus seront suspendus tant que le signal d'alerte « pluie noire » sera en vigueur. La sortie ne commencera qu'une fois le signal levé et après vérification que les conditions de sécurité sont rétablies.

PLUIE FORTE "CODE ROUGE / CODE NOIRE"

Suivant les recommandations de l'EDB, l'école reste ouverte en cas de Pluies Fortes "code rouge" ou "code noir" émis après 8h du matin (pendant les heures de classe) et les élèves resteront à l'école jusqu'à ce qu'ils puissent rentrer chez eux en toute sécurité. Conformément aux recommandations du gouvernement de Hong Kong, ne tentez pas de venir à l'école sous un signal de Pluie Forte "code rouge" ou "code noir" pour récupérer votre enfant.

TYPHON 8

En cas de signal de typhon 8, lorsque nous devons renvoyer les enfants avant la fin des heures de classe normales, les parents seront contactés avec l'heure approximative de renvoi. Il est essentiel que vous discutiez avec votre famille et les personnes en charge de l'enfant du nouvel horaire d'arrivée et que vous déterminiez qui attendra à l'arrêt de bus pour récupérer votre enfant. Si votre enfant rentre régulièrement à pied ou est récupéré en voiture, soyez prêt à venir immédiatement à l'école pour récupérer votre enfant à l'endroit habituel.

Les bus circuleront et termineront leurs trajets si les cours ont lieu ou si les élèves sont à bord. Toute variation par rapport à l'horaire habituel sera décidée par la compagnie de bus en consultation avec l'administration de l'école.

Pour des informations sur les conditions météorologiques, nous recommandons les sources suivantes :

-  Site internet : Hong Kong Observatory
-  Site internet : Education Bureau
-  Téléphone du Hong Kong Observatory : 187-8200
-  (Appuyez sur 1 pour le cantonais, 2 pour le mandarin, 3 pour l'anglais)

ADVERSE WEATHER GUIDELINES

TYPHOON WARNING SIGNALS

TROPICAL CYCLONE WARNING SIGNAL	SIGNAL ACTIVATION TIME	ACTIONS
Tropical Cyclone Warning Signal No. 1 	Anytime	School operates as usual unless advised otherwise.
Tropical Cyclone Warning Signal No. 3 	Anytime	The following classes are suspended:  Petite Section  Moyenne Section  Nursery  Reception Other classes operate as usual. <i>Note: If the signal is raised when students are already at school - kindergarten students stay at FIS until conditions are safe for them to return. (This may be at the end of the school day.)</i> All other classes operate as normal.
Tropical Cyclone Warning Signal No. 8+ (Typhoon 8 or Above) 	Anytime	All classes are suspended. Temporary closure protocols in effect.
Signal No. 8 replaced by Signal No. 3	Before 5:30am	The following classes remain suspended:  Petite Section  Moyenne Section  Nursery  Reception Other classes will resume unless a full-day suspension is announced by EDB.

RAINSTORM WARNINGS

RAINSTORM WARNING	SIGNAL ACTIVATION TIME	ACTIONS
Amber Rainstorm Warning  Amber 黃	Anytime	School operates as usual unless advised otherwise.
Red/Black Rainstorm Warning  Red 紅 Black 黑	Before 8:00 am	All classes are suspended. Students should not leave home. Students who arrive at school should remain in school until it is safe to return home. Temporary closure protocols in effect.
	After 8:00am	School remains in operation until the end of normal school hours. School must ensure safe conditions before dismissal of students. Dismissal during Black Rain: No students will be released, and bus services will be suspended while the Black Rainstorm Signal is active. Release begins only after the signal is lowered and safe conditions are verified.

RED & BLACK RAINSTORM

Following EDB recommendations, the school remains in session during Red or Black rainstorm signals raised after 8am (during school hours) and students will stay at school until conditions are safe to return. In accordance with the HK government's recommendations, do not attempt to come to school under a Red or Black rainstorm to pick up your child.

TYPHOON 8

In the case of a Typhoon 8 signal when we must dismiss the children prior to the end of the regular school day, parents will be contacted with the approximate new dismissal time. It is critical that you discuss with your family and caregivers the new arrival time and determine who will be waiting at the bus stop for your child. If your child regularly walks home or is picked up by car, please be prepared to come immediately to school and pick up your child at the normal meeting place.

Buses will run and complete their routes if school is in session or when students are on board. Any variation to the regular schedule will be the decision of the bus company in consultation with the school administration.

For information regarding weather conditions, we recommend the following sources:

-  Hong Kong Observatory website
-  Education Bureau website
-  Hong Kong Observatory telephone: 187-8200 (Press 1 for Cantonese, 2 for Mandarin, 3 for English)